

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar DDS, Ajak Warga Jaga Kamtibmas dan Kesehatan

Sukabumi - SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 7, 2025 - 11:09



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar DDS, Ajak Warga Jaga Kamtibmas dan Kesehatan

Sukabumi – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), **Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon, Brigadir Ananda Pratama, S.H.**, melaksanakan kegiatan **Door To Door System (DDS)** dengan

menyambangi warga di **Kampung Caringin Hilir, Desa Caringin Kulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.**

Dalam kunjungannya, Brigadir Ananda Pratama memberikan sejumlah imbauan kepada **Sdr. Abdurahman dan warga sekitar** terkait berbagai isu kamtibmas, termasuk larangan penggunaan knalpot bising atau brong sesuai dengan program Kapolres Sukabumi, serta ajakan untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Selain itu, ia juga menekankan pentingnya pengawasan terhadap remaja agar terhindar dari kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, dan miras. Tak hanya soal keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar tetap mengenakan masker saat beraktivitas di luar rumah, mengingat kondisi udara yang kurang baik demi mencegah penyakit **ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).**

Kapolsek Caringin, **IPDA Sugiarto, S.IP., M.M.,** menegaskan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk terus menjalin komunikasi dengan masyarakat dan memastikan lingkungan tetap aman serta kondusif.

"Melalui DDS, kami ingin mendekatkan diri kepada masyarakat, memberikan edukasi terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas. Kami berharap warga bisa lebih waspada dan segera melaporkan jika ada hal mencurigakan di sekitar mereka," ujar Kapolsek.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman dan mendapat sambutan positif dari masyarakat. Polsek Caringin berkomitmen untuk terus melakukan pendekatan kepada warga guna menciptakan situasi yang lebih kondusif dan harmonis di wilayah hukum Polres Sukabumi.